



**IMPLEMENTATION OF ARRANGEMENT
KULIAH PAKAR PROGRAM VISITING LECTURER
PROGRAM STUDI MAGISTER PENDIDIKAN BAHASA INDONESIA
PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS VETERAN BANGUN NUSANTARA
DAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra INDONESIA
FAKULTAS PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

Nomor: 013/A.1/MPBI.PPs/Univet.Btr/VIII/2022
Nomor: 325/UN40.F3.2A/HK.07.00/2022

Pada hari ini Rabu, 3 Agustus 2022, saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Dr. Nurnaningsih, S.S., M.Hum.
Jabatan : Ketua Program Studi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia
Institusi : Universitas Veteran Bangun Nusantara

sebagai pihak yang bertanggung jawab di Prodi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia Program Pascasarjana Universitas Veteran Bangun Nusantara.

Nama : Dr. Khaerudin Kurniawan, M.Pd.
Jabatan : Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
Institusi : Universitas Pendidikan Indonesia

sebagai pihak yang menyetujui di Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra Universitas Pendidikan Indonesia.

Sesuai dengan perjanjian antara kedua pihak di atas, kedua lembaga sepakat untuk bekerja sama menyelenggarakan Dosen Tamu Kuliah Pakar dengan perjanjian sebagai berikut:

1. Dr. Khaerudin Kurniawan, M.Pd., adalah dosen dari Prodi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra Universitas Pendidikan Indonesia yang akan melaksanakan kuliah pakar di Prodi Magister Pendidikan Bahasa Indonesia Program Pascasarjana Universitas Veteran Bangun Nusantara.
2. Pelaksanaan Kuliah Pakar selama satu hari, yaitu tanggal 5 Agustus 2022.
3. Pelaksanaan kuliah pakar dilakukan secara daring melalui *zoom meeting*.
4. Pelaksanaan Kuliah Pakar Program Visiting Profesor dengan tema "Kiat Menulis Judul Artikel Ilmiah yang Menarik".

Pelaksanaan perjanjian ini semata-mata merupakan pernyataan niat bersama para pihak, penerimaannya tidak menimbulkan kewajiban yang mengikat secara hukum dan akan berlaku apabila ditandatangani oleh kedua belah pihak.

Ketua Program Studi
Magister Pendidikan Bahasa Indonesia,

Dr. Nurnaningsih, S.S., M.Hum

Ketua Program Studi
Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia,

Dr. Khaerudin Kurniawan, M.Pd.

Mengetahui,

Direktur
Program Pascasarjana Universitas Veteran
Bangun Nusantara,



Dr. Mukti Widayati, M.Hum.

Dekan
Fakultas Pendidikan dan Sastra
Universitas Pendidikan Indonesia



Prof. Dr. Tri Indri Hardini, M. Pd.